



# 内部東小学校だより

自然と地域を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

四日市市立内部東小学校

令和5年2月3日

第12号



## 6年生を送る会リハーサルを中心とした3学期の学校公開を中止します。

年間計画では、3月2日（木）に6年生を送る会のリハーサルとフリー参観を計画していました。しかし、現状においても全校児童が集まる集会はできていないため、昨年度に続いて今年度も「6年生を送る会」は、集まって行うことはせず、6年生を含めて全学級が教室でオンラインにより参加する方法で行うこととしました。各学年からのお祝いメッセージや出し物も、事前にビデオ撮りしたものをオンラインにてみんなで見ることになります。こうした状況と、指定時間枠のないフリー参観は、密が生じて感染リスクが高まるという理由から、残念ですが昨年度に引き続き今年度も6年生を送る会リハーサルを中心とした3学期の学校公開を『中止』とします。

これから3月にかけては中学校の卒業式や高校入試、小学校の卒業式、保育園幼稚園の卒園式も近づくなど、ご家族への感染拡大も含めて、予防にさらなる注意が必要です。内部東小学校としては、感染拡大リスクを管理し、大切な行事である卒業式に6年生全員が出席してもらうことを最優先としたいと思っておりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

代わりに6年生へのお祝いの気持ちで準備した各学年の出し物を、6年生を送る会を実施した後、保護者の皆様に録画映像でご覧いただけないかと考えています。

録画映像公開ということもあり、以下のことに留意します。

○公開は、『内部東小学校児童・保護者のみの限定公開』とする。

○映像はズームアップなどせず全体を映し個人が特定されにくいようにする。

「それでもなお心配」という場合は、2月10日（金）までに担任にお知らせください。



## 大雪の日の対応について

先週25日（水）に大雪がありました。7時37分、登校途中の時刻に大雪警報が発令されたため、「まだ登校していない児童については自宅待機をお願いする。登校した児童については、11時までに保護者のお迎えを依頼し、11時以降に残った児童については、自宅に入れるかどうか確認して集団下校で送っていく。自宅に入れない児童については、引き続き学校で保護者のお迎えを待つ。」との方針で動きました。ただ当日、保護者と共に車で登校した児童もおり、その児童については「休校となったので、一緒に帰って自宅学習をしてください。」と伝えて帰ってもらいました。この際伝えた内容は、保護者と共に車で登校した児童のみに対する情報だったのですが、それが思わぬ形で子どもから登校途中だった子どもに伝わったり、地域の方から「休校になった」という情報を聞いたりするなどして、引き返して帰るという判断につながったことが、後日の聞き取りで分かってきました。当日実際に校門まで来た児童については、方針通りの対応ができたのですが、多くの子が、校門から確認できる所にさしかかる前に自宅に引き返すという結果になりました。友だちの家で預かってもらい、保護者間で連絡を取っていただいていた迎えに来てもらったという話も聞いております。危険な状況になってしまったことを深くお詫び申し上げます。

事前に子どもたち自身に、登校途中に警報が出た場合の行動について伝えていなかったため、改めて各クラスで、「登校中に警報が出たとしても学校まで来ること。」「もし、学校に行く方が危険だという状況が生じて家に戻るようになった場合は、必ず集団登校班で行動する。家に入れない子がいたら、大人の人力を借りて学校に連絡する。」ということを確認しました。教職員間においても、スムーズな情報共有ができていなかった点がありましたので、今後はそのようなことがないよう改善に努めてまいります。